



Estado de las obras del futuro Hospital Tres Mares que se construye en Reinosa. / QUEIMADELOS

REINOSA

CCOO y UGT convocan mañana una manifestación por el Hospital

Los sindicatos exigen a la Consejería de Sanidad que informe «sobre el número de camas, las especialidades, quirófanos y el plan funcional»

A. QUEIMADELOS / REINOSA

CCOO y UGT pidieron ayer los vecinos de la comarca de Campoo que acudan mañana a la manifestación convocada, a partir de las 19 horas, en defensa de un hospital bien dotado. Los sindicatos denuncian

«la falta de información sobre el Hospital Tres Mares», y protestan por «el menosprecio mostrado hacia Campoo» por el Gobierno de Cantabria, y para «exigir respuestas a las inquietudes sanitarias, más que justificadas, del conjunto de la población». CCOO y UGT informa-

ron ayer en un comunicado que la manifestación partirá a las 19 horas de los jardines de Cupido, y señalaron que este acto de «repulsa ciudadana, que sin duda contará con la masiva participación de todos los campurrianos», será «convocado oportunamente» y comunicado al resto de instituciones y fuerzas políticas comarcales. Según los sindicatos, «la censurable actitud» del consejero de Sanidad del Gobierno de Cantabria, Luis María Truan, supone «una desconsideración absoluta hacia los campurrianos», y por este motivo, así como por la «incertidumbre» de los vecinos, UGT y CCOO se ven «obligados» a convocar la movilización. Subrayaron que en el Plan de Concertación regional se contemplaba, «hace ya seis años» y «por decisión del propio Gobierno autonómico», la necesidad de negociar un Plan Estratégico específico para Campoo, con la inclusión del «tantas veces demandado» hospital comarcal. Ahora, los sindicatos se ven en la «necesidad» de «recordar» al Ejecutivo de Cantabria su

Denuncian lo que consideran una «desconsideración» de Luis María Truan

Exigen la negociación de un Plan Estratégico específico para la comarca de Campoo

compromiso de construir un hospital «suficientemente dotado en todos los aspectos», una promesa efectuada tras «la multitudinaria» manifestación celebrada en Reinosa el 4 de junio de 2004 en demanda de un hospital público, recordaron. Los representantes sindicales reclamaron que se les facilite, «además del número de camas con que contará el hospital Tres Mares, sus especialidades médicas, quirófanos y el plan funcional».